



Santiago, 5 de junio de 1990

Excelentísimo Señor
General de Ejército
Don Andrés Rodríguez
Presidente de la República del Paraguay
A S U N C I O N

Excelentísimo Señor Presidente:

Tengo el honor de referirme a la "Declaración del Centenario del Sistema Interamericano", suscrita en Asunción con ocasión de la ceremonia inaugural de la XX Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, por Vuestra Excelencia y por los Presidentes de Argentina, Bolivia, Brasil, Uruguay y Suriname.

Estando plenamente convencido de la nobleza, justicia y oportunidad de los propósitos enunciados en dicha Declaración, que concuerdan plenamente con los que sus tenta el Gobierno democrático de Chile, me es muy grato expresar le mi adhesión a este histórico documento.

Reciba Vuestra Excelencia las segu ridades de mi más alta y distinguida consideración y aprecio.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR